

# 穂高幼稚園の「いいこと みつけた！」 ③ R2.6.8(月)

園庭に子ども達の声が響いています！  
登園自粛期間が終わり6月より、子ども達が元気に登園しています！  
当たり前前に過ごせる日々のありがたさを痛感しています！たっぷり遊ぼう！

少しでも涼しく過ごせるように、寒冷紗で日陰を作りました。  
この上にビーチボールを乗せると…子ども達一生懸命ジャンプしてボールをポン！  
子ども達にかかれば何でも、楽しい遊びになっちゃいます！



子ども達が、挑戦しやすいように…と、雲梯に目印の色を付けました！  
「ここまで、できた！」と、自信满满的な姿です！



昨年度、登り棒に取り組み子が少なかった反省から、登り棒に足場のロープを付けました！  
すると…挑戦するお友達が増えてきました！



「見て！アオムシがいるよ！」キャベツの陰に、アオムシを発見！  
見つけたお友達が誇らしげに、まだ、見つけていないお友達に教えていました！  
「こっちは、シャクトリムシだ！アオムシとは動きが違うよ！見て！」  
アオムシとシャクトリムシの違いにも、気づいたようでした。



地面が気持ちいいから…  
「そうだ！トカゲになろう！」  
ナイスアイデアの年中さん！  
お友達も真似をして、トカゲになっちゃった！  
楽しいことは、どんどん広まります！



シーソーが新しくなりました！子ども達、大喜びです！



太鼓橋に寒冷紗を掛けて、テント気分でクッキング！  
葉っぱをすり鉢とすりこ木ですりつぶして、青汁！  
エゴの花を泡だて器でシャカシャカ！きれいに泡立ったところで青汁と混ぜて…  
本当においしそうです！手つきも、素晴らしかったです！



「見て！いいもの、みつけた！」

※6月1日からの子ども達の様子です！  
6月8日現在、暑くなってきたので  
戸外遊びと、午睡時はマスクを  
外すようにしています。  
密にならないように  
戸外遊びの時間をたっぷり、とっていきます！

